

ALBA TCP



PRONUNCIAMIENTO

SECRETARÍA EJECUTIVA DEL ALBA-TCP CONDENA ATAQUE TERRORISTA EN RUSIA

La Secretaría Ejecutiva de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América – Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) condena categóricamente el ataque terrorista perpetrado en contra de civiles inocentes en el Crocus City Hall de la ciudad de Moscú, Rusia.

Asimismo, esta Secretaría Ejecutiva repudia cualquier acto de violencia que atente contra la vida y la seguridad de los ciudadanos, se solidariza y expresa sus condolencias para con el pueblo y gobierno ruso.

La Secretaría Ejecutiva del ALBA-TCP rechaza este lamentable suceso y reafirma su compromiso con la paz, la tolerancia y el respeto por la vida humana.

Caracas, 22 de marzo de 2024